



1. August 2024

Johanniter erhalten Bio-Zertifikat

Johanniter-Menüservice setzt auf bio-regionale Produkte

Regensburg ■ Die Johanniter in Ostbayern freuen sich bekannt zu geben, dass der Johanniter-Menüservice im Juni 2024 das angestrebte Bio-Zertifikat erhalten hat. Dies ist ein wichtiger Schritt in ihrem Engagement zur Förderung bio-regionaler Produkte und nachhaltiger Ernährungsgewohnheiten in der Region.

Insgesamt werden nun an acht Schulen, in denen selbst gekocht wird, drei Ausgabeschulen sowie einem Kinderhaus Produkte wie Nudeln, Reis, Kartoffeln, Molkereiprodukte und Hülsenfrüchte komplett auf Bio umgestellt. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Kartoffeln, die nicht nur bio, sondern auch regional im Landkreis Regensburg erzeugt werden.

Die Zertifizierung ist ein weiterer Schritt in der Nachhaltigkeitsstrategie der Johanniter, die sich bereits seit längerem für die Verwendung bio-regionaler Lebensmittel einsetzen. Im Fokus steht hierbei nicht nur die Gesundheit der Kinder, sondern auch die Förderung einer nachhaltigen Landwirtschaft und die Stärkung der regionalen Wirtschaft.

„Wir sind stolz darauf, das Bio-Zertifikat erhalten zu haben und unseren Beitrag zu einer nachhaltigen und gesunden Ernährung der Kinder in Ostbayern leisten zu können“, sagt Michael Oberhofer, Sachgebietsleitung Menüservice der Johanniter in Ostbayern. „Die Unterstützung unserer regionalen Erzeuger und die Sicherstellung der hohen Qualität der Lebensmittel sind für uns von großer Bedeutung. Mit der Umstellung auf Bio-Produkte setzen wir ein klares Zeichen für Umweltschutz und Nachhaltigkeit“, fügt Matthias Boßle, stellvertretende Leitung Menüservice der Johanniter in Ostbayern, hinzu.

Mit dem Beginn des neuen Jahres möchten die Johanniter ihre Bemühungen weiter ausdehnen und auch in allen Schulen im Landkreis Regensburg auf Bio-Produkte umstellen. Darüber hinaus ist eine Zusammenarbeit mit einem Bio-Rindzüchter geplant, der sich auf Muttertierhaltung spezialisiert hat. Diese

Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. Regionalverband Ostbayern

Matthias Walk,
Pressesprecher

Hofer Straße 3
93057 Regensburg

T. 0941 307936-130
M. 0176 11379198
matthias.walk@johanniter.de

www.johanniter.de/ostbayern



Partnerschaft wird es den Johannitern ermöglichen, in Zukunft nicht nur hochwertiges, sondern auch nachhaltiges Fleisch zu beziehen.

Die Johanniter in Ostbayern

Der Regionalverband Ostbayern ist Teil der Johanniter-Unfall-Hilfe. Mit über 1800 hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an mehreren Standorten und Einrichtungen bieten die Johanniter zahlreiche soziale Dienstleistungen für die Menschen in der Region. Mit Kinder- und Jugendbetreuung, Hausnotruf, ambulanter Pflege, Menüservice, Ausbildung in Erster Hilfe, Patienten-Fahrdienst, Rettungsdienst, Tagespflege und vielen weiteren Angeboten sind die Johanniter in Ostbayern für die Menschen da. Dazu betreiben die Johanniter das Inklusionshotel INCLUDiO in Regensburg und sind mit dem Johannes-Hospiz in Pentling und dem Bruder-Gerhard-Hospiz in Schwandorf auch in der Hospizarbeit tätig. Insgesamt 600 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer engagieren sich in den sechs Johanniter-Ortsverbänden in Großköllnbach, Kelheim, Landshut, Regensburg, Schwandorf und Schwarzenfeld im Rettungsdienst, im Sanitätsdienst, in der Krisenintervention, in den Rettungshundestaffeln, bei den Hunden im Therapieeinsatz, in der Johanniter-Jugend und vielen weiteren Einsatzgebieten für die Menschen.